

# 60+

Anda tentu pernah mendengar suatu gerakan kampanye lingkungan yang disebut dengan 'EARTH HOUR'. Betul, gerakan ini adalah gerakan kampanye penyelamatan lingkungan yang dimulai oleh lembaga nirlaba World Wide Fund [WWF] sejak tahun 2007. Gerakan ini melibatkan berbagai kelompok masyarakat, individu, komunitas, perusahaan dan pemerintah dari berbagai negara dengan mematikan listrik pada jam tertentu, sekali setiap tahun.

**Pada tahun 2015 ini,  
EARTH HOUR akan dilakukan  
hari Sabtu tanggal 28 Maret 2015  
pukul 20.30 – 21.30**

Gerakan ini ditujukan untuk mendorong berbagai lapisan masyarakat yang saling berhubungan untuk menjadi bagian dari perubahan dunia yang berkelanjutan. Dimulai dengan mematikan lampu dan alat elektronik yang tidak terpakai sebagai komitmen hemat energi untuk Bumi.



022 868139-28/29  
[www.kotabaruparahyangan.com](http://www.kotabaruparahyangan.com)



HAYU  
**MATIKAN  
LAMPU  
SELAMA  
SATU JAM**

SABTU  
**28 MAR**  
20.30-21.30

## Mengapa dengan mematikan Lampu?



Karena perilaku kecil seperti mematikan lampu atau peralatan elektronik adalah hal yang paling mudah dilakukan, namun akan berdampak besar jika dilakukan bersama-sama. Dalam konteks di Indonesia, jika gerakan pemadaman listrik ini dilakukan serentak di Jawa dan Bali, maka penghematan yang dilakukan menurut WWF Indonesia akan setara dengan kebutuhan listrik yang digunakan untuk 1000 desa pada saat bersamaan.

Mari kita dukung dan berpartisipasi dalam EARTH HOUR 2015 sebagai bentuk kepedulian kita terhadap lingkungan. Selama keadaan sekitar kita menjadi gelap dan sunyi, kita bisa mengisinya dengan kegiatan kreatif dan seru, yang melibatkan seluruh anggota keluarga. Ayo simak ide-ide berikut ini :

# IDE KEGIATAN SERU SELAMA EARTH HOUR



## Makan malam romantis

Ingin suasana EARTH HOUR yang romantis, ayo ciptakan suasana makan malam yang istimewa dengan diterangi kelap-kelip cahaya lilin. Makanlah perlahan-lahan sambil bicara dari hati ke hati. Wah, romantis ya.

## Main bayangan / Shadow puppet



Main bayangan / *Shadow puppet*  
Siapkan dahulu wayang-wayang kreasi Anda, misalnya bentuk binatang atau orang. Wayang bisa dibuat dengan memakai karton bekas. Pada saat EARTH HOUR, nyalakan 1 lilin atau lampu minyak dan tempatkan di atas rak/meja. Pasang kain sebagai layar di depan lilin/lampu minyak tersebut. Nah, saatnya mainkan wayang sesuai cerita kreasi Anda.



## Melihat bintang-bintang

Jika pada malam EARTH HOUR cuaca cerah, ajak seluruh keluarga keluar rumah dan melihat kearah langit. Di sana akan tampak bintang-bintang yang indah. Selain apresiasi terhadap keindahan alam, juga melatih anak-anak tentang pengetahuan astronomi mereka.



## Mainkan alat musik akustik

Bagi keluarga yang hobi musik dan menyanyi, EARTH HOUR menjadi saat yang tepat untuk mini konser akustik keluarga Anda. Ambil gitar dan nyanyikan lagu favorit keluarga dengan gembira.

Bila Anda menggunakan lilin atau lampu minyak selama EARTH HOUR, pastikan lilin dan lampu minyak tersebut terbuat dari bahan alami dan ditempatkan di tempat yang aman.

Hoyu Hejo!

Hoppy Earth Hour!